

# Antecedentes sobre Asignaciones Fiscales



Durante el proceso del presupuesto anual y asignaciones, el Congreso negocia cómo gastar el dinero de los contribuyentes. Menos del 1% del gasto fiscal anual se destina a la ayuda exterior, solo la *mitad* de ese 1% se destina a la ayuda humanitaria y al desarrollo para reducir la pobreza. Catholic Relief Services y la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos (USCCB, por su sigla en inglés) abogan por [cuentas prioritarias](#) para garantizar que el gobierno de los Estados Unidos brinde asistencia sólida para aliviar el sufrimiento y eliminar el hambre y la pobreza en todo el mundo.

En los Estados Unidos, a través del Departamento de Estado, de la Agencia para el Desarrollo Internacional y del Departamento de Agricultura, organizaciones como CRS se asocian con el gobierno para implementar programas financiados por el Congreso. CRS se enorgullece de continuar nuestra asociación junto con el Congreso y el gobierno para promulgar legislación oportuna que aborde la pobreza y el hambre en el mundo y apoye la implementación de programas de emergencia y desarrollo financiados por los Estados Unidos en todo el mundo.

Si bien la asistencia extranjera ha recibido tradicionalmente un fuerte apoyo bipartidista, proteger y aumentar los fondos para estas cuentas que salvan vidas no es posible sin el trabajo diligente de los miembros de la población que piden al Congreso que priorice estos fondos.

## EL PROCESO DE ASIGNACIONES

La Administración suele publicar su propuesta presupuestaria en febrero. A lo largo de la primavera y el verano, la Cámara de Representantes y el Senado redactan y negocian proyectos de ley de asignaciones. El Congreso tiene hasta finales de septiembre para presentar y aprobar medidas de asignaciones para el año fiscal. El Congreso puede aprobar una Resolución Continua en septiembre, que financiaría al gobierno temporalmente en los niveles actuales hasta el siguiente año fiscal. Hasta que el Congreso finalice los proyectos de ley de asignaciones, CRS y sus colaboradores continuarán abogando por estas cuentas prioritarias.

## PROGRAMAS DE ASISTENCIA HUMANITARIA Y DE DESARROLLO INTERNACIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS

CRS trabaja en más de 120 países, respondiendo a las necesidades humanitarias inmediatas, así como implementando programas de desarrollo a largo plazo que brindan oportunidades para que las personas construyan un camino hacia la prosperidad para ellos y sus familias.

A través de la financiación de la asistencia internacional de los Estados Unidos, las comunidades están participando en esfuerzos de desarrollo de capacidades que les ayudan a superar los desafíos de la inseguridad alimentaria y a desarrollar la autosuficiencia. Entre las actividades están capacitar a los agricultores para mejorar sus cosechas, facilitar el acceso a microfinanzas,





apoyar las comidas escolares, restaurar tierras degradadas mediante la agricultura inteligente en el agua, apoyar nutricionalmente a las nuevas madres y sus bebés y mejorar el acceso a agua potable limpia y confiable.

La programación de CRS también integra los esfuerzos de adaptación climática y promueve actividades de fortalecimiento de la resiliencia para proporcionar a las comunidades capacitación y recursos para superar los desafíos del cambio climático. Algunos de estos proyectos incluyen la restauración de paisajes degradados para crear nuevas oportunidades agrícolas y apoyar los medios de vida agrícolas; mejorar las cuencas hidrográficas para el acceso a agua limpia y confiable para el consumo humano y el uso de la tierra; mejorar la salud del suelo para obtener rendimientos más prósperos; y la promoción de la biodiversidad para una salud humana y un bienestar ambiental óptimos. CRS emplea soluciones basadas en la naturaleza, trabajando con la naturaleza en lugar de contra, plantando árboles y diversificando cultivos, entre otras actividades basadas en la evidencia para reducir los impactos climáticos en los pequeños agricultores dependientes de la producción agrícola para obtener alimentos e ingresos.

## APRENDIZAJE ADICIONAL

Para obtener más información sobre las asignaciones o sobre las cuentas que CRS y la USCCB priorizan, consulta:

- [El presupuesto federal y el proceso de asignaciones. Video](#)
- [Cuadro de cuentas de CRS/USCCB](#) (Para uso referencial)
- [Cuentas internacionales de desarrollo y ayuda humanitaria para reducir la pobreza](#)
- [Antecedentes de los temas de la campaña de CRS: el hambre y el cambio climático](#)

Para ver ejemplos de la importancia y el impacto de los programas de CRS financiados por la asistencia internacional de los Estados Unidos, lee estas historias o encuentra más información en [crs.org/actuar](https://crs.org/actuar):

- [Aprovechando cada gota para hacer frente a la sequía](#)
- [La Historia de Nery: El impacto de la ayuda internacional de los Estados Unidos](#)
- [Adaptarse al cambio climático para combatir el hambre en Bangladesh](#)